

# 保 和

梅雨に入りました。雨の日の楽しみを見つけ  
てみませんか。

平成28年6月8日

栃木市立家中小学校 TEL 27-2367

## 雨の季節に入りました

一般的には、ジメジメし外出が億劫になる梅雨。子どもたちもあまり喜ばない季節ですが、見方を変えると雨の魅力もたくさんあるようです。

花を愛でる。この季節の花と言えば紫陽花が浮かびます。晴れた日もいいのですが、紫陽花は雨に濡れると一層色鮮やかになり美しさが増してきます。また、他の植物も自身の成長のために雨を求めています。実りのためには雨は大切です。人間にとっても、喜ばしい季節だと割り切れば、少しは雨の魅力を感じませんか。

1学期もちょうど折り返しを迎えます。今月も、たくさんの楽しみな行事があります。また、学習も頑張らなければならない時期です。雨の季節の中で、子どもたちが活躍する姿をたくさん見たいものです。

## 4年生の宿泊学習がありました



5月12日～13日に「4年宿泊学習」がありました。ナイトハイク、自然観察等有意義で貴重な体験を満喫してきました。学校を離れ、仲間と同じ食事をし、布団に包まりながら語り、共に山道を歩く中で、通常の学校生活では味わえない時間を過ごすことができました。子どもたちの、当日の感想をお読

みください。

- みんなと一緒に泊まって緊張したけれど、ナイトハイキング等がとても楽しかったです。 4年 マルワン・アビド
- 宿泊学習で「七不思議」を初めて知りました。中でも、一番怖かったのが「開かずの雪隠」でした。 4年 若林 伶奈

## 学校運営協議会が開催されました

5月16日（月）に今年度1回目の学校運営協議会を開催しました。この会ですが、これまで実施してきた学校評議員会を発展的に組織改編し、学校経営方針の承認等のめあてを加えて今年度から新たに設置された組織です。本会では、「家中地区としてどんな子どもを育てていくのか」「子どもたちの健全育成のために学校と地域がどのような連携をとっていけばいいのか」等委員の皆様からたくさんの意見をいただき、それらを学校運営に生かしていければと思っています。

今年度の学校運営協議会委員の皆様は下記の方々プラス校長の8名です。

刑部 光一 様	渡邊 紘夫 様
柏崎佐久子 様	本郷 文枝 様
佐藤 裕紀 様	大塚 智康 様
菱沼 至広 様 (兼 地域コーディネーター)	

## プール清掃を行いました



6月2日の午後、4～6年生がプール清掃をしました。バケツで水を運び、デッキブラ



シで壁面を磨き、プールサイドの草むしりをする等頑張ってくれました。子どもたちは、みんなよく働きますね。素晴らしい仕事ぶりでした。子どもたちがきれいにしたプールで、これから楽しい水泳指導が始まります。

シで壁面を磨き、プールサイドの草むしりをする等頑張ってくれました。子どもたちは、みんなよく働きますね。素晴らしい仕事ぶりでした。子どもたちがきれいにしたプールで、これから楽しい水泳指導が始まります。

### 修学旅行に行ってきました

6月2日～3日に、6年生が鎌倉、横浜に修学旅行に行ってきました。



鎌倉では、鶴岡八幡宮、段葛、小町通り、鎌倉大仏、江ノ島水族館等をグループ行動で見してきました。文化財を見ながら鎌倉時代に思いをはせている子、江ノ電に乗りながら鎌倉らしい交通手段の面白さを発見している子、見知らぬ町を歩きながら友達とのふれあいを感じている子・・・、いろいろな姿を見ることができました。



横浜では、大型客船飛鳥Ⅱを見ることができた大栈橋、首が痛くなるほど見上げたランドマークタワー、美しい赤レンガ倉庫、美味しい香り漂う中華街を散策しながら「港横浜」を満喫してきました。

この二日間行動を共にし、友情を深め合いクラスのまとまりもさらに強くなったものと思います。また、どこに行っても「あかるく挨拶」し、「あこがれる歩き方や言葉遣い」を見せてくれた6年生。とても素晴らしかったです。

6年生にとっては、年度当初から楽しみにしていた行事が終わり寂しくもありますが、最上級生としてますます活躍するのはこれからです。今回の修学旅行で学んだ経験を生かしながら、これからも下級生をしっかりとリードして行ってほしいと願っています。子どもたちの、当日の感想をお読みください。

- 班別行動で、道に迷って予定通りに進まないこともあったけど、とてもいい経験になりました。 6年 軽部 飛河
- ガイドさんから、鶴岡八幡宮や大仏などの歴史についてたくさん聞き、勉強になりました。 6年 片柳 穂香

### 家庭学習のすすめ

6月1日の全校集会では「家庭学習のすすめ」をテーマに、次のことを子どもたちに話しました。

- ・ 本校では家庭学習時間の目安があり、1年生は20分、2年生は30分、3年生は40分、4年生は50分、5年生は60分、6年生は70分となっている。
- ・ 先生との約束である宿題を先にやってしまうといい。
- ・ 宿題が終わったら自分の好きな学習を見つけてやるのが自主学習を長続きさせる秘訣である。

昨年6月号では「最新脳科学が教える高校生の勉強法（池谷裕二著）」という本から「最も効果がある復習プラン」を紹介しましたが、学習した翌日に復習するところから始まり、間隔をあげながら計4回復習するというものでした。

子どもたちは、学校でしっかりと学習しています。ただ、学習内容を確実に定着させるためには家庭学習が大切です。「分かる喜び」「できる楽しみ」を一人一人が味わえるように、家庭学習にさらにチャレンジするよう呼び掛けてみてください。